

Monterrey, N.L. a 17 de febrero de 2023

Comentan revista del IEEPCNL

A través de una charla entre las escritoras, María Belmonte y Marissa Rodríguez, el escritor, Cuitláhuac Quiroga, y el Consejero Electoral, Carlos Piña, el Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León presentó su revista de cultura política Punto Dorsal, este 16 de febrero, en Gargantúa Espacio Cultural.

Con este evento, el Instituto busca acercar su publicación editorial a la comunidad y provocar el diálogo sobre cultura política.

Además de felicitar al IEEPCNL por la creación de la revista, Belmonte, Rodríguez y Quiroga, destacaron el diseño, la variedad de contenidos y lo atractivo de éstos, para la comprensión de temas más allá del ámbito electoral.

“Los espacios culturales son muy importantes en el día a día y también para la democracia, porque estos espacios nos acercan en el diálogo y la reflexión”, expresó Beatriz Camacho, Presidenta del IEEPCNL, al dar la bienvenida al evento e invitar a conocer Punto Dorsal.

Al destacar el sitio donde se presentó la revista como referente cultural, Piña, platicó sobre el segundo número de la revista llamado Entre la necesidad y el deleite.

“Uno de los elementos que hacen que la revista se nutra es a partir de la alimentación, de ciertos aspectos que, incluso, tienen que ver cómo valoramos este elemento que resulta significativo para la vida en comunidad”, expresó Piña.

El Consejero Electoral, Alfonso Roiz, estuvo entre las y los asistentes al evento.